



## CAPTAIN'S NEWSLETTER – JULI 2025 SENIOREN GOLFCLUB ENGELBERG-TITLIS

---

Geschätzte Engelberger Golf-Senioren

Und schon befinden wir uns in der Sommerpause, wo zwischen Mitte Juli und Mitte August keine offiziellen Senioren-Tage in Engelberg stattfinden. Das heisst aber nicht, dass jetzt «einfach nichts mehr passiert»! Es gibt nämlich auch in dieser Turnierpause Aktivitäten, an denen die Senioren teilnehmen können:

- Am **16./17. Juli** findet der **Sommer-Golfausflug** der Senioren in den **Raum Basel** statt mit Spiel im Golf du Rhin sowie im GC Markgräflerland. 15 Senioren haben sich für diesen Ausflug angemeldet. (Die Anmeldefrist für diesen Anlass ist abgelaufen).
- Am **24. Juli** holen wir im **GC Schinznach-Bad** das Freundschaftstreffen nach, welches im Mai wegen schlechten Wetters verschoben werden musste. Das Turnier ist offen für 24 Teilnehmer und die Anmeldefrist läuft. Also: wer teilnehmen möchte, bitte möglichst bald anmelden, um Enttäuschungen zu vermeiden.
- Vom **4.-6. August** findet dann die beliebte **Senioren-Reise nach Bad Waldsee** statt, für die sich wiederum eine stattliche Zahl von 38 Teilnehmern angemeldet hat.

Für die «Daheimgebliebenen» sind in Engelberg jeden Donnerstag Abschlagszeiten für die Senioren reserviert für «freies Spiel». Wer in dieser Zeit sein Golfspiel weiter verfeinern möchte, soll sich bitte bei Galvin melden ([galvin@golfevents.ch](mailto:galvin@golfevents.ch) oder 079/282-6380) für das Senioren-Training am Mittwoch Nachmittag oder für individuelle Lektionen.

---

### ASGS-Mannschaften

---

Unsere ASGS-Mannschaften werden in den nächsten Wochen an folgenden Turnieren präsent sein und «unsere Farben» vertreten:

#### **11. August: ASGS Ryder Cup Zentral in Engelberg**

Migi Murer und sein Team werden in Engelberg im Matchplay-Format gegen 11 andere Mannschaften antreten und versuchen, den Heimsieg vor 2 Jahren zu wiederholen.

#### **13.-14. August: ASGS Interclub 60+**

Rolf Meise und sein Team reisen nach Payerne für ein 2-tägiges Turnier. Nach dem Aufstieg in die Kategorie D vor zwei Jahren steht der Ligaerhalt im Vordergrund. Aber wer weiss, je nach Tagesform liegt vielleicht sogar eine Klassierung in den vorderen Rängen im Bereich des Möglichen?

#### **2. September: ASGS Interclub 70+**

Roli Niederberger und sein Team werden sich in Montreux anlässlich des ASGS Interclub 70+ mit Mannschaften aus der ganzen Schweiz messen. Am Folgetag findet dann gleich noch das Championnat Suisse statt, wo sich in den Alters-Kategorien 70+/75+/80+ jährlich die Senioren-«Cracks» im Einzelwettkampf messen.

Wir wünschen unseren Teams das notwendige Wettkampfglück und drücken die Daumen!

## Rückblick auf die Senioren-Anlässe vor der Sommerpause

12. Juni Rolf Meise organisierte als Tages-Captain das Einzel Strokeplay-Turnier mit 24 Teilnehmern. Markus Oester gewann die Brutto-Kategorie mit 83 Schlägen vor Rolf Meise und Kurt Haas, beide ebenfalls mit 83 Schlägen. Die gleichen drei Spieler gewannen auch die Nettokategorie, dieses Mal mit Rolf Meise (70 Schläge) vor Markus Oester (73) und Kurt Haas (75).
19. Juni Heinz Risi organisierte an Fronleichnam wiederum das «9-Loch Early-Bird» mit anschliessendem Brunch. Peter Kaufmann präsentierte sich in Hochform und gewann sowohl die Brutto- als auch die Nettowertung mit 42 (Brutto-) respektive 35 (Netto)-Schlägen, gefolgt von Franz Frommenwiler (43 Schläge) und Jürg Braunwalder (44 Schläge) in der Bruttowertung. In der Nettowertung klassierten sich Jürg Braunwalder (35 Schläge) und Richi Filliger (36 Schläge) auf den Plätzen 2 und 3.
26. Juni Das von Ruedi Isenschmid organisierte Senioren-Turnier musste leider nach 9 Löchern wegen Gewitter-Gefahr abgebrochen werden. Da nicht alle Flights die ersten 9 Löcher vollenden konnten, gab es keine Wertung. Gewinner waren aber alle 24 Teilnehmer, die anschliessend bei einem feinen thailändischen Essen im Hotel Waldegg verwöhnt wurden.
3. Juli Besuch auf dem Dietschiberg zum Freundschaftstreffen mit den Senioren des Lucerne GC. Wir wurden einmal mehr von unseren Luzernern Kollegen verwöhnt. Die Niederlage in der Teamwertung rückte somit für uns absolut in den Hintergrund, und wir freuen uns bereits auf nächstes Jahr, wenn wir die Luzerner in Engelberg zur nächsten Austragung empfangen dürfen.



9. Juli

Die Ladies organisierten die 14. Austragung des Wanderpokals gegen die Senioren und nutzten den «Heimvorteil» zu ihren Gunsten aus. Mit einem Team-Ergebnis von 77,3 Schlägen gegen 79,3 Schläge der Senioren gewannen sie ziemlich deutlich und glichen im Gesamtergebnis auf 7:7 aus.

Die Senioren konnten zumindest einen Teilsieg davontragen mit den Top 3-Platzierungen in der Bruttowertung sowie dem einzigen «Hole-in-One» des Tages, welches von Beat Dolder erzielt wurde. Bravo, Beat!

Wir gratulieren den Ladies zum Team-Sieg und danken Captain Heidi Arnosti und allen Beteiligten für die perfekte Organisation. Wir Senioren haben bereits mit den Vorbereitungen für die Revanche nächstes Jahr begonnen...

Der Anlass wurde schon zum zweiten Mal grosszügig durch das Sinfonieorchester Luzern unterstützt. Die glücklichen Gewinner in den Einzelwertungen wurden mit tollen Preisen in Form von Eintrittskarten für Konzerte und anderen Preisen belohnt, wofür wir uns beim Sponsoren Luzerner Sinfonie-Orchester recht herzlich bedanken!!!

Ein ausführlicher Bericht zum Anlass mit allen Resultaten befindet sich auf der Club-Homepage [www.golfclub-engelberg.ch](http://www.golfclub-engelberg.ch) unter «Aktuelles».



Das siegreiche Ladies Team: Gratulation!!!



Übergabe des Wanderpokals an die Ladies



Beat Blättler (Initiator Sponsoring LSO) mit Ladies' Captain Heidi Arnosti



Die Bruttosieger in der Einzelwertung Kurt (2.) Markus (1.) Franz (3.)



---

## Schlusswort

---

Wir haben in der ersten Saison-Hälfte bereits einige schöne gemeinsame Stunden mit vielen interessanten Begegnungen erleben dürfen. Leider blieben die Teilnehmerzahlen allgemein etwas unter den Erwartungen und denjenigen des Vorjahres. Lasst doch bitte mich oder einen der Kollegen aus dem Senioren-Vorstand wissen, falls wir etwas anders machen sollten, um wieder mehr Interesse für unsere Anlässe zu wecken. Wir haben ein offenes Ohr für Anregungen.

Ich freue mich jetzt schon auf den offiziellen Saison-Start in Engelberg nach der Sommerpause. Es geht gleich mit einem richtigen «Knaller» los mit dem Triangulaire vom 21. August mit den Senioren vom GC Interlaken-Unterseen und GC Sempachersee. Die Ausschreibung für diesen Anlass folgt anfangs August, zusammen mit Informationen zu all den den Senioren-Anlässen im Herbst. Ich freue mich jetzt schon auf eine rege Teilnahme in der zweiten Saison-Hälfte.

Nun wünsche ich allen einen schönen Sommer, genießt die Zeit -mit oder ohne Golf- und bleibt gesund.

Gruess und gueti Ziit

Willy Schmid, Senioren Captain

Engelberg, im Juli 2025

---

Das gesamte Jahresprogramm 2025 und weitere aktuelle Informationen findest du auf der Senioren-Webseite [www.golfclub-engelberg.ch/mitglieder/senioren](http://www.golfclub-engelberg.ch/mitglieder/senioren)

---